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 Deliberazione del Consiglio Comunale  
 

 

 

OGGETTO: Comunicazioni varie. 

 

 

L’anno duemiladiciotto, il giorno ventuno del mese di dicembre alle ore 10,30, nell’aula 

consiliare, in seguito ad avviso di convocazione del Sindaco Gaetano Frate, si è riunito il Consiglio 

Comunale, in seduta pubblica, straordinaria, di prima convocazione.  

All’appello nominale sono risultati presenti i componenti il consesso, come di seguito specificato: 

  

Consigliere Presente Assente 

Frate Gaetano X  

Cavaliere Antonio X  

Frate Raffaele X  

Gambardella Andrea X  

Esposito Alfonso X  

Avitabile Margherita  X 

Carbone Marianna X  

Amantea Vincenzo  X 

Ferrara Giuseppe X  

Cavaliere Alfonso X  

Cavaliere Raffaele X  
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Partecipa il Segretario Comunale dr. Vincenzo Galano, il quale provvede alla redazione del presente 

verbale. 

 

Riscontrata la validità della seduta dal numero degli intervenuti, il sig. Frate Gaetano, in qualità di 

Sindaco, assume la presidenza, dichiarando aperti i lavori ed invitando i presenti a dibattere e 

deliberare sull’argomento iscritto all’ordine del giorno. 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Vista la proposta di deliberazione di cui sopra; 

Visto il D.Lgs. 267/2000; 

Acquisiti i pareri di cui all’art. 49 del D.Lgs. 267/2000; 

 

 



 

 
 

 

Il Sindaco comunica al Consiglio che a seguito della nomina ad assessore della Cons. Carbone 

Marianna disposta dal Commissario ad Acta per il rispetto della legge in materia di parità di genere, 

il precedente assessore Alfonso Esposito ha rimesso le deleghe in materia di bilancio e di mobilità. 

Dette deleghe sono state attribuite al Cons. Frate Raffaele. 

Con l’occasione il Sindaco ringrazia vivamente il Cons. Esposito per l’ottimo lavoro svolto da 

assessore che ha consentito al Comune di raggiungere importanti obiettivi in materia di rifiuti e di 

viabilità e soprattutto consentendo all’Ente di tenere sempre i conti in ordine. 

Auspica che il Consigliere Alfonso Esposito possa continuare a dare il suo apporto per il benessere 

del Paese. 

 

Chiede ed ottiene la parola il Cons. Raffaele Cavaliere il quale, venuto a conoscenza di una lettera 

del Cons. Esposito indirizzata agli uffici riguardo alcune problematiche sulla funzionalità dei 

servizi, chiede notizie e delucidazioni. 

Risponde direttamente il Cons. Esposito il quale evidenzia che la sua nota diretta agli uffici è 

finalizzata a stimolare i dipendenti ad un maggiore sforzo per assicurare il buon funzionamento 

delle attività comunali, tenuto conto della scarsità di risorse umane in servizio. 

 

Anche il Sindaco in merito evidenzia che il Cons. Esposito, con la nota suddetta, ha intenso 

chiedere ai pochi dipendenti in servizio, maggiore impegno quotidiano tale da consentire all’Ente di 

assicurare il regolare funzionamento delle attività comunali in un contesto di sottodimensionamento 

di risorse in servizio rispetto alla dotazione organica, causa il perdurare del blocco delle assunzioni 

imposte dal Governo Centrale. 

Tuttavia assicura che con lo sblocco delle assunzioni questo Ente sta  progressivamente immettendo 

nuove unità in organico che consentirà all’Ente di migliorare i servizi a favore della collettività. 

 

Chiede ed ottiene la parola il Cons. Alfonso Cavaliere il quale come già preannunciato con nota 

prot. n. 2283 del 07.06.2018, comunica l’appartenenza al partito Lega con la conseguente uscita dal 

gruppo di minoranza Alma Conca. 

In merito alla ZTL chiede lo stato del procedimento relativo alla istituzione della ZTL nel tratto 

interno della stradina di Conca. Inoltre chiede notizie in merito al progetto Zip Line da realizzarsi in 

collaborazione con il Comune di Furore e che interessa anche il nostro territorio.  

 

Il Sindaco in risposta a quanto chiesto dal Cons. Alfonso Cavaliere comunica che per la definitiva 

attivazione della ZTL si è ancora in attesa del parere del Ministero il quale, contattato per le vie 

brevi, ha chiesto alcuni aggiustamenti del progetto tra cui in particolare quello di anticipare il varco 

della ZTL della parte alta del Paese. 

In merito al progetto Zip Line fa presente che  sono in corso contatti con il comune di Furore 

Capofila dell’iniziativa, per alcune attività ancora da intraprendere per dare inizio all’intervento. 

 

Chiede ed ottiene la parola il Cons. Ferrara il quale manifesta critiche nei confronti 

dell’amministrazione in materia di lavori pubblici poiché v’è sempre una minore attenzione in 

materia di programmazione di opere pubbliche. 

 

 

 

IL CONSIGLIO 

 

Ascoltata le comunicazione del Sindaco; 

Ascoltati gli interventi dei Consiglieri Comunali; 

Ascoltata la dichiarazione del Cons. Alfonso Cavaliere in merito all’appartenenza al partito Lega; 

 

PRENDE ATTO 

 

 



 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

 dr. Vincenzo Galano 

IL PRESIDENTE 

 Gaetano Frate 

 

 

 

 

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio: 

 

A T T E S T A 

 

Che la presente deliberazione è affissa in data odierna all’Albo Pretorio e vi resterà per quindici 

giorni consecutivi ex art. 124, comma 1 del D. Lgs. 18.8.2000, n. 267.  

 

Dalla Residenza Municipale lì,  15.1.2019        

                                                                                         IL SEGRETARIO COMUNALE 

                          dr. Vincenzo Galano 

 

La presente deliberazione diverrà esecutiva  

   perché dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134 comma 4 del D.Lvo 267/2000); 

   perché decorsi 10 giorni dalla pubblicazione  (art. 134 comma 3 del D.Lvo 267/2000); 

 

  

Dalla Residenza Municipale lì,   15.1.2019                         

 

                                                                                         IL SEGRETARIO COMUNALE 

                          dr. Vincenzo Galano 

 

________________________________________________________________________________ 

 

 

Il sottoscritto messo comunale attesta che copia della presente deliberazione è stata affissa all’albo 

pretorio in data odierna. 

 

 

Dalla Residenza Municipale li, 15.1.2019  IL MESSO COMUNALE 

  Francesco Guadagno 

 


